



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Con motivo de la no admisión del club "Juan Gualberto Gómez", en el seno de la Unión Atlética de Amateurs de Cuba, se ha formado gran revuelo y algunas entidades, así como destacadas personalidades de la raza de color, esgrimen en defensa de su tesis el principio constitucional de la "no discriminación". No obstante, ignoramos que dichas organizaciones, ni tampoco esos señores hayan elevado su voz de protesta contra lo que si nos parece el espectáculo más discriminatorio y sobre todo, más bochornoso para dicha raza. Nos estamos refiriendo a las comparsas carnavalescas en las que, con pretexto de atracción del turismo, se hace desfilar por avenidas y paseos a humildes mujeres y hombres de piel oscura, grotestamente disfrazados y bailando al son de tambores y atabales, recordando aquellos "cabildos" del Día de Reyes, en épocas ominosas que ya creíamos felizmente superadas.

X X X X X X

Parece que el General-Presidente se dispone a seguir en el poder, aspirando a la reelección.

Claro está que la noticia procede de los Estados Unidos, pero ¡a nosotros nos gusta tanto imitar a los americanos!

X X X X X X

En el Salón de las Minorías en la Cámara de Representantes hay tres legisladores que se han acogido a la huelga de hambre.

Si llevan su actitud hasta el último extremo, no habrá dudas de que habrá venido al suelo una vieja leyenda.

Siempre se ha creído que los muertos de hambre, después que llegan al Congreso, salen ricos. En este caso, resultaría al revés y veríamos a unos representantes salir muertos de hambre.

En nuestra niñez, cuando empinábamos papalotes, nos era fácil "cambiar un cuatro-vientos", una "viudita" o un "barrilito" para tirarnos al "embrollo" o "echar a volina" al contrario. Pero siempre nos costaba trabajo "cambiar" un "coronel".

En la actualidad, al menos, por lo que hemos leído en la Gaceta Oficial, resulta muy fácil "cambiar" los "coroneles".

X X X X X X

Titulares periodísticos contradictorios.

"Elegida la Reina de Belleza y sus Damas".
"Faltará la carne en La Habana".

X X X X X X

Después del empujón que le dió Napoleón Reyes, manager del "Marianao" a Oscar Rodríguez, piloto del Cienfuegos, al terminar el primer desafío del domingo, el team verde no ha perdido un juego más, asegurándose en el primer puesto.

Por lo visto, lo que le hacía falta a Oscar para ganar el campeonato era que le dieran un "empujoncito".

X X X X X X

En los momentos en que redactamos estas líneas, aún no sabemos si ya Don Cosme ha recibido la prometida respuesta de la carta que le dirigió hace algunos días a Batista.

Pero no desespere el viejo mambi. Tal epístola llegará a sus manos próximamente. La demora, seguramente, consistirá en que el General deseará escribirla de su puño y letra, aunque bien pudiera dictársela a uno de sus taquígrafos.

X X X X X X

Se continúa realizando el "survey" nacional de nutrición.

Al final de dicha labor podremos saber, con más o menos exactitud, si el gofio y la catibia reúnen excelentes cualidades alimenticias.

M, en 21/56

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA